



11. bis 27. Januar: Weltanschauen in Neubeuern

Beitrag

Von 11. bis 27. Januar kann die Ausstellung "Weltanschauen" der beiden Künstler Thomas Stockerl und Pascale Geffroy-Stockerl in der Galerie am Marktplatz in Neubeuern besucht werden. Die Vernissage findet am 11. Januar um 19 Uhr statt. Die Öffnungszeiten sind freitags von 18 bis 20 Uhr, samstags von 14 bis 19 Uhr und sonntags von 11 bis 19 Uhr.

Die beiden Künstler schreiben dazu:

An einem verregneten Tag beginnt unsere große Reise. Das Wohnmobil ist reisefertig und wird uns in den nächsten Monaten in Richtung nahen Osten begleiten. Auf unserer Fahrt über die Türkei nach Georgien, Aserbaidschan, Armenien bis in den Iran treffen wir auf eine andere Welt. In einer Zeit voller Konflikte begegnen uns die Menschen überall mit großer Herzlichkeit, erzählen uns von ihren Sorgen und zeigen uns ihr wunderbares Land und ihre Art zu leben am Rande der westlichen Welt.

Text und Foto: Gäste-Information Neubeuern

BIKE SALE 
1.490 EURO STATT 2.600 EURO
SOLO A50



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Kunstausstellung
2. Nußdorf-Neubeuern